

BROADCAST

Rapat Koordinasi Nataru Kecamatan Malingping, Peserta Undangan Banyak Tidak Hadir

Uce Saepudin - LEBAK.BROADCAST.CO.ID

Dec 22, 2023 - 13:40



LEBAK, - Rapat koordinasi menjelang liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru) tingkat Kecamatan Malingping di pendopo Kecamatan Malingping sepi peserta yang hadir, Jum'at 22 Desember 2023.

Camat Malingping, Dadan Wardana dalam sambutannya menuturkan pihaknya sudah mengundang pihak-pihak terkait, namun banyak yang tidak datang.

"Banyak yang kami undang, diantaranya para kades, Pokdarwis, Balawista dan pihak terkait lainnya. Sangat disayangkan banyak yang tidak hadir, terutama para pengurus wisata, karena Nataru dipastikan konsentrasi keramaian pada destinasi wisata. Saya pun adakan rapat ini atas dasar surat dari Sekda, dalam rangka kondusifitas wilayah, bukan inisiatif sendiri," ujarnya.

Sementara itu, Kapolsek Malingping yang diwakili Kanit Intel, Adi, saat sambutan mengatakan pihaknya sudah menyiapkan Pos Pelayanan (Posyan) jelang liburan Nataru.

"Kita sudah adakan Posyan, kalau dulu Pospam, dan itu nantinya tim gabungan dengan Polsek, Koramil, Kesehatan dan lainnya. Cuma disayangkan tidak hadirnya pengurus wisata, kita tidak tahu persiapan mereka di destinasi wisata seperti apa," ungkapnya.

Ditempat yang sama, Danramil Malingping, Kapten chb Ahcmad Gandhi menyampaikan bahwa kondusifitas wilayah merupakan tanggungjawab bersama namun berbeda beban dan tugas.

"Kondusifitas akan terjaga dengan sinergitas bersama. Koramil Malingping ini membawahi 4 kecamatan, untuk itu jajaran kami sudah membagi tugas di jajaran. Hanya kami sayangkan pihak terkait yang di undang sedikit yang datang, padahal bila pimpinan instansi, lembaga atau organisasi berhalangan, minimal diwakili," ucapnya.

Dari berbagai elemen yang di undang, seperti Pokdarwis, Balawista, para kepala desa dan pihak terkait lainnya, nampak hanya sekitar 6 orang yang hadir dalam kegiatan tersebut. Namun meskipun demikian, Forkopimcam tetap melaksanakan kegiatannya rapat koordinasi menjelang liburan dan perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.***